

# Terre de liens Hauts-de-France

Mis à jour le 29 juillet 2020

L'association Terre de liens propose de changer notre rapport à la terre, à l'agriculture, à l'alimentation et à la nature, en faisant évoluer le rapport à la propriété foncière. Elle rassemble des hommes et des femmes qui œuvrent en faveur de l'accès collectif et solidaire à la terre pour une agriculture socialement responsable et écologiquement durable.

## Quoi, comment et pour qui ?

### L'association :

- informe sur le contexte foncier en région et les acteurs pouvant les aider dans leur recherche de terres : Safer, collectivités, agriculteurs, citoyens...
- informe sur les moyens d'acquérir collectivement du foncier agricole : GFA, SCI, Foncière Terre de liens...
- organise des formations collectives pour les porteurs de projet en recherche de terres.
- oriente les porteurs de projet vers des partenaires locaux quand ils existent : groupe local, élus ou techniciens de collectivités, membres d'associations partenaires, agriculteurs...
- met en lien des porteurs de projet et des opportunités foncières quand elles existent
- accompagne et conseille les porteurs de projet lors de la location de terres (rédaction de baux) ou pour trouver des moyens collectifs d'acquérir du foncier.

## Contact

[Retrouvez le site de l'association Terre de liens Hauts-de-France](#)

## Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)